

**FÜNF FRAGEN AN:
PHILIPP STEIGER UND MARCO STUDER, GESCHÄFTSFÜHRER
ELEKTRO KUNZ AG, WIESENDANGEN**

«Persönliche Beratungen und massgeschneiderte Lösungen zeichnen uns aus»

Nach 33-jähriger Geschäftstätigkeit von Reto Kunz führen die langjährigen Mitarbeiter Philipp Steiger (39) und Marco Studer (36) das Elektroinstallationsgeschäft an der Dorfstrasse 85 weiter. Die neu gegründete AG läuft unter dem Namen Elektro Kunz, die gute Zusammenarbeit bleibt bestehen.

Wie kam es zur Neugründung der Firma Elektro Kunz AG?

Als wir von den Zukunftsplänen der Firma Reto Kunz Elektroanlagen und Sicherheitstechnik GmbH erfuhr, war für uns schnell klar, dass wir die guten Kundenbeziehungen, die sich im Laufe der Jahre in und um Wiesendangen ergeben haben, erhalten und weiter für die Kunden da sein wollen. So kam es am 1. Januar 2024 zur Gründung unserer Firma Elektro Kunz AG. Die Zusammenarbeit mit Reto Kunz ist nach wie vor eng und man hilft sich gerne gegenseitig. Reto Kunz betreut seine Kunden weiterhin bezüglich Haushaltsgeräten, Alarmanlagen und kleineren Reparaturen.

Wie sieht Ihr Angebot aus?

Unser breites Angebot reicht von sämtlichen Elektroinstallationen, über Anschlüsse von neuen Energieerzeugungsanlagen, zu Gebäudekommunikation sowie Service und allgemeinen Reparaturen. Wir versuchen, für unsere Kunden alles zu ermöglichen. Deshalb bilden wir uns immer wieder an diversen Kursen weiter. Zudem pflegen wir ein gutes Netzwerk unter den Handwerkern, was für das Tagesgeschäft ebenfalls ein grosser Pluspunkt ist. Philipp Steiger ist zurzeit in Ausbildung zum Sicherheitsberater und Projektleiter, die er noch dieses Jahr abschliessen kann.



Wie viele Mitarbeiter beschäftigt die Firma?

Wir sind zurzeit zu dritt in unserem Betrieb. Die administrative und handwerkliche Arbeit wird untereinander aufgeteilt. Den informativen Austausch untereinander führen wir morgens, während der gemeinsamen Znüzeit, mittags und vor dem Feierabend. Es ist wichtig, uns gegenseitig zu unterstützen.

Wie sieht Ihre Geschäftsphilosophie aus?

Wir sind ein kleiner Betrieb, deshalb ist es umso wichtiger, am selben Strick zu ziehen. Eine saubere und sorgfältige Arbeitsweise steht bei uns im Fokus. Wir sind stets um persönliche Beratungen und massgeschneiderte Lösungen bemüht. Der Kunde soll von unserer Leistung einen Mehrwert erhalten. Die oberste Priorität hat die Kundenzufriedenheit. Ebenso erweitern wir unser Wissen stets mit den neuesten Technologien. Wenn wir durch Wiesendangen fahren, wissen wir durch zuvor verrichtete Arbeiten über viele Gebäude eine Geschichte zu erzählen. Auch der Nachhaltigkeit versuchen wir mit strikter Abfalltrennung gerecht zu werden.

Wer kann sich an Sie wenden?

Unser Hauptgeschäft wird sich weiterhin auf die Privatkunden in und um Wiesendangen konzentrieren. Aber auch das Gewerbe und die öffentlichen Dienste können auf uns zählen.

www.elektro-kunz.ch

Text und Bild: Jacqueline Tanner